

この「校長室便り」は、HPでも配信しています

気仙沼市立津谷小学校校長室だより

よく遊び よく学べ

# 朝に仰ぐ

命を大切に、夢や志をもってたくましく生きる児童の育成



つ よい子良い子  
や さしい子  
笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校

校長 菅原 理恵

発行日 令和4年7月1日(金)

## 今日から7月 夏休みまであと2週間

今日から7月。早いもので夏休みまであと2週間となりました。びっくりするくらい暑い日が続いていますが、津谷小学校の子供たちは毎日元気いっぱい過ごしています。夏休み前の2週間、子供たちが健康で安全に生活し、充実した日々を送ることができるように、そして、楽しい気持ちで夏休みを迎えることができるように、こんなことに気をつけていきましょうということを全職員で確認しました。

- 1 学習のまとめの時期。どの教科もしっかりと学習させましょう。
- 2 夏休み前はけがや事故が増えるとき。子供たちが落ち着いて生活できるように指導していきましょう。※タブレットの活用の仕方、道路の歩行（自転車の乗り方も含む）の仕方等です。御家庭でもお声がけをお願いいたします。

## 津谷小学校学校運営協議会

6月27日(月)に、「気仙沼市立津谷小学校第1回学校運営協議会」を開催しました。令和4年度は、津谷小学校学校運営教議会担当者を含めた19名の協議会委員でのスタートです。気仙沼市教育委員会の尾形浩明学校教育課長と伊東栄嘉社会教育主事も参加しました。学校運営協議会について、津谷小学校は気仙沼市内でも先進的に取り組んでいる学校です。この日は第1回ということもあり、役員を決め、校長から今年度の学校経営について説明しました。その後、「環境整備」「地域人材」「安全防災」の3つのグループに分かれて話し合いをしました。お一人お一人がとても熱心に且つ建設的に御意見を出されていて、改めて津谷小学校は地域から大切にされている学校だと実感しました。詳細は、本日発行の「TsuYa コミだより」を御覧ください。「気仙沼市学校運営協議会規則」には、「協議会は、学校運営及び当該運営への必要な支援に関して協議する機関として、気仙沼市教育委員会及び校長の権限と責任の下、保護者及び地域住民等の学校運営への参画の促進並びに保護者等による学校運営への支援及び協力を促進することにより、学校及び保護者等との信頼関係を深め、学校運営の改善及び児童生徒の健全育成に取り組むものとする。」とあります。つまり、学校と家庭と地域が共に手を携えて子供たちのより良い成長を促していきましょう…ということなんですね。津谷小学校214名の児童一人一人のより良い成長のために、今後ともどうぞよろしくをお願いいたします。委員の皆様にはお忙しいところありがとうございました。



## No!メディアDay

6月3日付け情報教育部便り「GIGATimes2022」でもお伝えしていましたが、2つの目的から津谷小学校では月曜日と金曜日を「No!メディアDay」としてタブレット端末を学校に置いていく日としました。併せて、「津谷っ子タブレット宣言」を土台にしたタブレット端末活用ルールの再確認をしています。子供たちに配付されているタブレット端末は、あくまでも「貸し出されているもの」であり「学習用具」です。学校では学級活動での指導に加えて、日々の学習の中で子供たちに考えさせています。メディアを賢く活用する力は今後ますます必要になってくるもの。御家庭でも「GIGATimes2022」や校内研究部便り「「分かる」ってうれしい「できる」って楽しい」を見ながらお子さんと一緒に話し合ってみてください。